



An die Aufsichtsräte und
Trärgemeinden des KZU
Kompetenzzentrum Pflege und
Gesundheit

Statusbericht Nr. 34 vom 13. Januar 2022

Seite
1/2

Herausgegeben von
Geschäftsleitung
André Müller, CEO und Marlies Petrig, CHO
andre.mueller@k-z-u.ch
+41 43 266 51 20

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie hiermit über den aktuellen Stand im KZU:

Aktuelle Zahlen/Fakten

Positiv getestete Bewohner/-innen	0
Mitarbeitende in Isolation	11
Mitarbeitende in Quarantäne	4
Impfquote Bewohner/-innen	95%
Genesene oder geimpfte Mitarbeitende	ca. 87%

Umsetzung 2G-Pflicht in den Gastronomie-Betrieben des KZU

Der Besuch unserer Gastronomien für externe Gäste und Besucher/-innen ist nur unter 2G möglich.

Besuche im KZU

Aufgrund der aktuellen Lage sind weiterhin hohe Schutzvorkehrungen für Mitarbeitende und Besuchende angezeigt. Deshalb hat der Regierungsrat heute beschlossen, die vorerst bis zum 24. Januar 2022 befristete Covid-Verordnung zu verlängern. Das bedeutet, dass Besucherinnen und Besucher von Spitälern und Heimen

weiterhin über ein gültiges Covid-Zertifikat oder über ein negatives Testergebnis verfügen müssen. Das Personal von Spitälern, Heimen und Spitex-Institutionen muss über ein gültiges Covid-Zertifikat verfügen oder sich regelmässig testen lassen. Diese Massnahmen verlängert der Regierungsrat bis zum 31. März 2022.

Wir bitten, auf Besuche mit Kindern, welche keine Maske tragen können, zu verzichten.

Falls Bewohner/-innen an Treffen ausserhalb des KZUs teilnehmen, so werden



sie in den ersten 5 Tage nach der Rückkehr ins KZU mehrmals getestet.

Isolierstation B OG

Die Isolierstation B OG ist geöffnet. Zurzeit sind 3 Plätze der Isolierstation belegt und 1 Platz ist für einen Eintritt reserviert. Es wurden bereits externe Patienten aufgenommen. Unterstützung für andere betroffene Institutionen und Spitäler kann angefragt werden.

Tages- und Nachtambulanz

Die Tages- und Nachtambulanz wird als Tageszentrum im Zentrumstrakt geführt, welches an 5 Tagen mit 7 Gästen bereits ausgelastet ist. Um die Anzahl der möglichen Gäste zu erhöhen, wechseln wir im Laufe der nächsten Woche die Räumlichkeiten.

Screeningtests für Mitarbeitende

Unsere Mitarbeitenden sind entweder im Besitz eines Zertifikates oder lassen sich zweimal wöchentlich testen.

Bisher wurden insgesamt 7728 gepoolte Speicheltests durchgeführt. Davon waren 10 Pools positiv.

Maskenpflicht

Es gilt eine allgemeine Maskenpflicht im KZU. Sobald man im Restaurant am Tisch sitzt und etwas konsumiert, kann die Maske abgelegt werden. Wenn Bewohner/-innen ihre eigene Pflegegruppe verlassen, werden sie gebeten, falls möglich, auch eine Maske zu tragen.

Für alle Mitarbeitenden (auch die Geimpften) an allen KZU-Standorten, welche im bewohnernahen Umfeld arbeiten, gilt die FFP2-Maskenpflicht.

Aufnahmebereitschaft

Aktuell sind wir an allen Standorten regulär aufnahmefähig.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen weiterhin gute Gesundheit!

Freundliche Grüsse

KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit



André Müller
Chief Executive Officer



Marlies Petrig
Leiterin Health Care Services

Verteiler

- Aufsichtsrat
- Gemeinden
- Verwaltungsrat
- Esther Diethelm
- Christian Pleisch
- Nicolas Felber
- Daniel von Büren
- Doris Mang
- Andreas Ledermann
- Daniel Lehmann
- Roland Keil
- Walter Bickel
- Heime in der Region
- Spitex Organisationen in der Region
- Spital Bülach, Dr. med. Marcel Amstutz
- Dr. Niklaus Buchegger, Dr. Paul Heller
- Dr. Adrian Gyimesi, Dr. Frank Hengl
- www.k-z-u.ch